

Schönherr berät UNIQA bei Basler-Deals in Kroatien und Serbien

Schönherr advises UNIQA on Basel deals in Croatia and Serbia

> Schönherr hat die UNIQA Insurance Group AG beim Erwerb der kroatischen und serbischen Versicherungsgesellschaften der schweizerischen Baloise Group beraten. Der Kaufpreis beträgt 75 Millionen Euro. Der Erwerb unterliegt noch den Genehmigungen der zuständigen Aufsichts- und Kartellbehörden und wird voraussichtlich im ersten Quartal 2014 abgeschlossen. UNIQA erwirbt im Rahmen der Transaktion die „Basler osiguranje Zagreb“ (Platz sechs am kroatischen Versicherungsmarkt im Jahr 2012) und die „Basler osiguranja“ in Serbien (Platz 13 am serbischen Versicherungsmarkt). Die Baloise Group wurde durch Baker & McKenzie in der Schweiz beraten.

> Schönherr has advised UNIQA Insurance Group AG on its purchase of the Croatian and Serbian insurance companies of the Swiss Baloise Group. The purchase price is EUR 75 million. The acquisition is still subject to the approval of the Supervisory and Antitrust Authorities responsible, but is expected to be completed in the first quarter of 2014. Within the bounds of the transaction, UNIQA is acquiring Basler osiguranje Zagreb (the sixth-largest insurance company in the Croatian market in 2011) and Basler osiguranja (the 13th-largest company in the Serbian insurance market). The Baloise Group was advised by Baker & McKenzie in Switzerland.

KWR Corporate Lounge 2013

KWR Corporate Lounge 2013

> Thema der 8. KWR Corporate Lounge war die neue Verwaltungsgerichtsbarkeit ab 1.1.2014 und die damit einhergehende Reform des Rechtsschutzsystems. Das hochrangig besetzte Podium mit Univ.-Prof. Dr. Gerhart Holzinger, Präsident des Verfassungsgerichtshofes, Hon.-Prof. Dr. Hans Peter Lehofer, Hofrat des Verwaltungsgerichtshofes, Dr. Michael Sachs, Vizepräsident des Bundesverwaltungsgerichts, RA Dr. Thomas Rabl und RA Hon.-Prof. DDr. Jörg Zehetner, beide KWR, diskutierte die wesentlichsten Änderungen und Herausforderungen, die sich durch die Verwaltungsgerichtsbarkeitsnovelle ergeben.

> The theme of the 8th KWR Corporate Lounge was the new administrative jurisdiction from 1 January 2014, and the associated reform of the legal protection system. The podium was taken by high-ranking members of the legal profession, including Univ.-Prof. Dr. Gerhart Holzinger, President of the Constitutional Court, Hon.-Prof. Dr. Hans Peter Lehofer, Privy Councillor of the Constitutional Court, Dr. Michael Sachs, Vice-President of the Federal Administrative Court, and RA Dr. Thomas Rabl and RA Hon.-Prof. DDr. Jörg Zehetner, both of KWR, who discussed the fundamental changes and challenges resulting from the administrative jurisdiction amendment.



Hochrangig besetztes Podium bei der 8. KWR Corporate Lounge

High-ranking experts took the podium at the 8th KWR Corporate Lounge

Anwälte in Bewegung

Der Energierechtler Andreas Gunst (38) wird neuer Partner in der Praxisgruppe Finance & Projects von DLA Piper Weiss-Tessbach. Er kommt von der Nabucco Gas Pipeline International GmbH.

CHSH Cerha Hempel Spiegelfeld Hlawati erweitert mit dem Eintritt von Rechtsanwalt Michael Mayer (31) die Kartellrechtspraxis. Davor war Mayer für Schönherr Rechtsanwälte in Wien tätig.

Lawyers on the move

Energy law expert Andreas Gunst (38) is to become a new partner in the Finance & Projects practice group of DLA Piper Weiss-Tessbach. He comes from Nabucco Gas Pipeline International GmbH. CHSH Cerha Hempel Spiegelfeld Hlawati is extending its antitrust practice by taking on the lawyer Michael Mayer (31). Mayer previously worked for Schönherr Rechtsanwälte in Vienna.

fwp vertritt HYPO NOE Gruppe

fwp represents HYPO NOE Group

> Fellner Wratzfeld & Partner Rechtsanwälte GmbH (fwp) hat die Hypo NOE Gruppe Bank AG im von der FMA eingeleiteten Verfahren über die Vorschreibung von Strafzinsen in Höhe von € 57,9 Mio. vertreten. Der Verwaltungsgerichtshof hat den Strafzinsenbescheid nun zugunsten der Bank aufgehoben. Der von der FMA im Jahre 2011 erlassene Bescheid ging davon aus, dass die Hypo NOE Gruppe Bank AG (HYPO NOE) bei Kreditgewährungen an die Zweckgesellschaft „Augustus“ Großveranlagungsgrenzen überschritten habe. Der Verwaltungsgerichtshof (VwGH) entschied nun, dass „Augustus“ der Kreditinstitutsgruppe der HYPO NOE angehörte und daher keine Verletzung der bankaufsichtsrechtlichen Bestimmungen über Großveranlagungen vorlag. Der Bescheid der FMA wurde als inhaltlich rechtswidrig aufgehoben.

> Fellner Wratzfeld & Partner Rechtsanwälte GmbH (fwp) has represented HYPO NOE Gruppe Bank AG (‘HYPO NOE’) in proceedings instigated by the Financial Market Authority for the imposition of penalty interest amounting to EUR 57.9 million. The Administrative Court has now reversed the judgment over the penalty interest in favour of the bank. The judgment, enacted by the FMA in 2011, was based on the assumption that HYPO NOE had exceeded exposure limits in granting credits to the special purpose vehicle, ‘Augustus’. Now, however, the Administrative Court has now decided that Augustus belonged to the credit institution group of HYPO NOE, and consequently

there was no violation of banking supervisory regulations relating to exposures. The judgment of the FMA was reversed as being a material violation of the law.



Bankchef Peter Harold kann sich freuen: fwp erreichte Aufhebung des Strafzinsenbescheids

Bank head Peter Harold has fwp to thank for getting a penalty interest decision reversed



DORDA
BRUGGER
JORDIS

We deliver clarity.

In all areas of business law.

DORDA BRUGGER JORDIS Attorneys at Law
Universitätsring 10 · 1010 Vienna · Austria · www.dbj.at